

## Bei strahlendem Sonnenschein ins Züri-Oberland

WÜRENLINGEN – Am vergangenen Montag starteten frühmorgens 21 Bikerinnen und Biker der Senioren-Töffgruppe zur Juni-Ausfahrt. Bei strahlendem Sonnenschein führte die Route über Baldingen – Wislikofen – Oberembrach an den Pfäffikersee bis Rapperswil zum Morgenkafi in der schönen Rosenstadt Rapperswil. Nach dem passieren des Seedamms wurden die Strassen über den Etzelpass schmaler und verkehrsärmer. Ein besonderer Genuss waren die vielen Kurven vom Sihlsee hinauf zum Sattelleggpass und dann hinunter ins Wägital. Nach der Querung der Linthebene führten verschlungene Nebenstrassen durch die hügelige Landschaft zum Atzmännig und via Tösstal und Sternenbergr nach Fischingen. Im schattigen Klostergarten wurden die Teilnehmenden mit einem feinen Mittagessen verwöhnt. Wohlgestärkt führte der Heimweg durch den Hinterthurgau und das Zürcher Weinland zum Rheinfall, der mit seinen enormen Wassermassen einmal mehr zu beeindrucken wusste. Beim Schlussstrunk im Restaurant Frohsinn konnten die Seniorinnen und Senioren ihre verschiedenen Eindrücke der Ausfahrt austauschen. Die zweite Gruppe fährt diese Tour am 19. Juni.